

♡♡♡ ワンダフル! 古江台まつり ♡♡♡

第20回古江台まつりが9月12日に開催されました。17時30分オープニングセレモニー太鼓集団の演奏で幕が開き、19時30分事務長の閉会のご挨拶で終了。太鼓演奏・よさこいソーランと若い人々の活気溢れる熱演。模擬店のたこ焼き・焼きそばの香ばしいかおり。金魚すくい・的当て・ストラックアウト・バザー等模擬店いろいろ。素敵なセンスの浴衣姿で楽しげに盆踊り。大勢が輪になって盆踊りの定番でもない「高校三年生」や「お富さん」を踊られるのにびっくり。最後はペットボトルで作られたイルミネーションのひまわりの花。花ことばは「あなたは素晴らしい」と、長く生きて来られた入居者を祝福する。夜空にボーンと音高く美しく咲く花火も過ぎ行く夏を彩る。

当日、13名参加のナルクわかばの会ボランティアも頑張りました。車椅子の押し方講習を受け、それぞれが入居されている方々を担当。



車椅子に乗って居る女性を見ていたら亡き母を思い出した。19年前この古江台ホールにデイサービスに通っていた母。

優しさに欠けた娘の介護。古江台ホールの職員の優しさにきっと救われたことだろうとしみじみ。私の担当は初期の認知症の男性、初期症状には怒りっぽくなる方がいらっしやるので気を付けて対処した。でも終始ご機嫌でたこ焼き・焼きそばなど色々食べられました。それでも食べたことを忘れてハラペコだとおっしゃっていたのが印象的。入居者・職員・参加総人数90名のボランティア。それぞれに楽しく輝いた夏祭り。ブラボー！

(新川紀子)

古江台ホール理事長からお礼状

古江台ホール理事長 下芝初美様より、お礼のお手紙を頂きました。

拝啓 秋晴れの候、皆様方におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は古江台ホールに温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。さて、先日の「第20回古江台まつり」には、公私何かとお忙しい中、ボランティアの皆様のご協力をいただき、職員一同心からお礼申し上げます。

第20回という節目を無事に終えることができたのもひとえに皆様の日頃のご支援のおかげと感謝申し上げます。これからも皆様のご協力を賜り、よりよい催しができますよう務めたいと考えておりますので、今後ともご指導ご鞭撻をよろしくお願い致します。本来ならば、早々にお目にかかりお礼を申し上げなければならぬところ、略儀ながら書面にてお礼のご挨拶に代えさせていただきます。まことに有難うございました。

敬具

♪♪♪ 「歌声サロン」が始まりました ♪♪♪

会員の横田直江さんをお願いして8月から歌声サロンを開催しています。横田さんの楽しいトークと指導で、本当に良い時間を過ごしています。この催しはたくさんの方の参加を目的としていますので、ナルクの会員でなくても参加可能です。歌い方のワンポイントレッスンもあり、最後には横田さんの素晴らしい歌声を披露して頂いています。

開催スケジュールは10月29日(木)1時30分、11月30日(月)1時30分、そして12月25日(金)は1時半よりクリスマス・イベントとしてミニコンサートを開催します。是非、お友達をお誘いしてご参加下さい。

(吉田光代)